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1990 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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Paris XV, a deux pas du champ de Mars, Sotheby's vous propose au
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5eme et vrai dernier étage d'une jolie copropriété ancienne récemment
rénoveée, ce trés bel appartement a I'esprit loft entierement refait a neuf
avec des matériaux de qualité.Ce bien de 178,36m? au sol et 120.19m?2
carrez se compose d'une entrée avec vestiaire, d'une trés belle
réception aux volumes imposants et poutres apparentes, d'une cuisine
entierement aménagée et équipée, le tout donnant sur un balcon filant

et profitant d'une belle vue sur la Tour Eiffel.La partie nuit se compose

d'une suite parentale avec dressing, salle ...
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Paris XV, a stone's throw from the Champ de Mars, Sotheby's offers this beautiful
loft-style apartment on the 5th and top floor of a recently renovated old building,
entirely refurbished with quality materials. This 178.36 sgm - 1,489.29 sq.ft

(120.19 sgm carrez) apartment comprises an entrance hall with checkroom, a : 3 ey !
spacious reception room with exposed beams, a fully fitted and equipped kitchen, | h -] ’li | :

all opening onto a balcony with a view of the Eiffel Tower. The night area comprises _ i rﬁ' i |

a master suite with dressing room, bathroom and shower, and three further i LN : L

children's bedrooms with bathroom and ... A e ';; .l - | .
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